

Freunde der THOMAS ENGEL-Stiftung – ein Verein stellt sich vor !

...und zwar am **22. Oktober 2013** ! Der im August neu gegründete Verein der „Freunde der THOMAS ENGEL-Stiftung Nastätten e.V.“ stellt sich und seine Ziele im Rahmen einer Informationsveranstaltung am nächsten Dienstag vor. Beginn ist **19.30 Uhr im Hotel Oranien**.

Zweck des Vereins ist die ideelle und finanzielle Förderung der rechtsfähigen THOMAS ENGEL-Stiftung mit Sitz in Fulda. Der Verein verfolgt die gleichen Ziele wie die Stiftung, nämlich insbesondere die Unterstützung notleidender Kinder und Jugendlicher in der sogenannten Dritten Welt durch medizinische Versorgung, Erziehung und Bildung, etc., und zwar möglichst nach dem Prinzip „Hilfe zur Selbsthilfe“.

In den Vorstand des Vereins wurden gewählt: Jan Menzel, Buch als 1. Vorsitzender, Ellen Hißnauer, Buch als 2. Vorsitzende, Gudrun Haubner-Kunz, Holzhausen als Schatzmeisterin, Bettina Haubner, Lierschied als Schriftführerin sowie Anette Rothländer, Buch und Hans-Jürgen Kunz, Holzhausen als Beisitzer/-in.



Hinten von links nach rechts: Anette Rothländer, Hans-Jürgen Kunz, Gudrun Haubner-Kunz, Jan Menzel

Vorne von links nach rechts: Ellen Hißnauer, Bettina Haubner

Folgende Aktivitäten sind u.a. geplant:

Teilnahme am diesjährigen Weihnachtsmarkt in Nastätten, Organisation des 4. Benefizkonzertes am 5. April 2014 in Nastätten, Vortragsveranstaltungen, etc.

Ausführliche Informationen zur Stiftung gibt es im Internet: www.thomasengel-stiftung.org